

## **Rückblickend war es der richtige Entscheid**

**Anfang Jahr entschied sich Mathias Tischhauser aus Sevelen zum Kauf des Kubota Traktor M7060DTH. Nach fast einem Jahr zieht er Bilanz und die fällt positiv aus.**

Mathias und Helen Tischhauser bewirtschaften in Sevelen einen 35 Hektar grossen Landwirtschaftsbetrieb. Sevelen liegt im oberen Rheintal im Kanton St. Gallen und ist vor allem für die fruchtbaren Böden der Rheinebene bekannt. So kommt es nicht von ungefähr, dass der Hauptbetriebszweig bei der Familie Tischhauser der Obstbau ist. Auf einer Fläche von ca. 10 Hektar werden vor allem Äpfel der Sorten Topaz, Resi, Gala und Natyra angepflanzt. Daneben sind auch Birnen, Heidelbeeren und Erdbeeren im Sortiment. Der Absatz findet über die Tobi Seeobst AG in Bischofszell statt. Ein kleiner Hofladen schmückt den Betrieb und fördert den Direktabsatz. Hier können Konsumenten von nah und fern nebst dem Obst auch Gemüse oder Fleisch direkt ab Hof einkaufen.

Um die Arbeiten in der kurzen Erntezeit bewältigen zu können, ist die Familie Tischhauser auf Manpower aber auch die richtige Technik angewiesen. Während der Erntezeit werden auf dem Hof rund 50 Personen Teilzeit oder im Stundenlohn beschäftigt. Maschinelle Unterstützung lieferten die zwei mittlerweile in die Jahre gekommenen Ford Traktoren. Mit dem Kubota M7060DTH Bügeltraktor hat Mathias Tischhauser den würdigen Nachfolger gefunden. Ein kompakter und zuverlässiger Allroundtraktor. Mit seinen 74 PS verfügt der Kubota über mehr Leistung als der Vorgänger, ohne viel höheres Eigengewicht. Die optimalen Gewichtsverhältnisse bei Kubota erlauben auch den Anbau von schwereren An- oder Aufbaugeräten, ohne dass die Nutz- oder Achslast überschritten wird. Dank der Kubota Portal Vorderachse mit doppeltem Kegelradantrieb ist er auch als Allradtraktor so wendig und agil wie ein «Hinterrädler». Auch wichtig für Mathias Tischhauser war das Handling des Traktors. Durch den häufigen Wechsel der teilweise ungeübten Fahrer während der Saison, musste die Bedienung logisch und einfach aufgebaut sein.

Alle diese Argumente bewegten Mathias Tischhauser den Kubota M7060DTH bei unserem Kubota Handelspartner Heer Landmaschinen AG in Tschirlach zu kaufen. Bereit hat er den Kauf in keiner Minute. Wir danken der Familie Tischhauser und wünschen weiterhin gute Fahrt!



Fotolegende:

Familie Tischhauser aus Sevelen hat sich für Kubota entschieden. «Das Preis - Leistungsverhältnis hat gepasst», meint Mathias Tischhauser.